



Message du maire

Au nom de la Ville de Winnipeg et de mes collègues au Conseil municipal, j'ai le plaisir d'accueillir dans notre ville la délégation du Bureau canadien de l'éducation internationale 2019. Votre visite parmi nous est un privilège.

Winnipeg a une communauté culturelle et artistique diversifiée et offre toute une gamme de restaurants, de magasins et de manifestations sportives. J'espère que vous jouirez de l'hospitalité chaleureuse de notre ville et que vous explorerez quelques-uns de nos sites touristiques prisés, dont l'époustouflant Musée canadien pour les droits de la personne ainsi que l'unique exposition Voyage à Churchill, au jardin zoologique du parc Assiniboine.

Le congrès annuel 2019 du Bureau canadien de l'éducation internationale est une occasion fantastique de rassembler le milieu professionnel pour parler des progrès accomplis et des difficultés propres au domaine en question, et pour faire du réseautage.

Je vous souhaite une expérience enrichissante sur le plan professionnel et un séjour agréable dans notre ville.

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le maire,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Brian Bowman".

Brian Bowman